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～安全・安心の地域をつくるために、パトロールでの優しい声かけをお願いします～ 
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 一年間ありがとうございました 

令和 3 年度も年度末を迎えました。振り返りますと、この

一年間も新型コロナウイルス感染症の影響で、例年であれば

行われていたイベント等も軒並み中止に追い込まれ、定期的

な地域のパトロールも縮小されたことと存じます。 

 このような厳しい一年間でしたが、皆様方の地道な活動や

日頃のパトロールで気がついたことなど、ご報告いただきあ

りがとうございました。 

 令和 4年 3月 23日現在で、報告数 146件、そのうち異常なし 78件でした。68件

ありました異常報告については、その内容により関係機関や関係部署（早良警察署・交

番・区役所維持管理課・生活環境課・中学校・小学校・保育園・コンビニ、スーパー等）

に報告、連絡、相談をし、可能な限り迅速に対応しております。また、その結果や経過に

ついては報告者にお伝えし、校区の安全安心な環境づくりを推進しています。 

 

 情報の引継をよろしくおねがいします 

 皆様方の校区でも、来年度の校区や町内の役員選考の時期と存じますが、令和４年度の

少年愛護パトロール員は、青少年育成担当の会長様の推薦で、改めて 1 校区 2～3 名の

方にご協力いただきたいと考えています。来年度も継続して引き受けていただく方もい

らっしゃると思いますが、替わられる方については、少年愛護パトロール員活動の内容や

地域情報等の引継をよろしくお願いいたします。 

  

 近年の少年非行の情勢といたしましては、刑法犯少年（罪を犯した 20歳未満の若者）

の総数は福岡県、福岡市とも減少傾向にありますが、憂慮すべき点として再犯者率が令和

元年以降、増加傾向にあることです。また、少年非行の約半数は万引きや自転車盗など、

単純な動機で安易に行われるものが多くなっています。 

 福岡市では、少年非行を未然に防ぐために、店舗等への立入調査や相談活動などを警察

関係者や市の専門職員によって行っています。また、青少年が立ち寄ることが多いと思わ

れる店舗等には「青少年を見守る店」（令和 3・4 年度福岡市 665 店舗、早良区内 74

店舗）として、「愛の声掛け」等にご協力いただいています。 

 

 子どもたちを見守る地域の目が大切です 

 各地域においては、各校区の自治協議会や青少年育成団体等によるパトロール活動や

健全育成活動を通して、青少年の非行防止・健全育成にご尽力いただいています。そして、



今年度皆様方にご協力いただいた少年愛護パトロール員による見守り活動も、とても重

要です。ご存じの通りこの愛護パトロール員は、各校区青少年育成団体が推薦し区長が委

嘱した 1 年間の活動で、地域を定期的もしくは日常的にパトロールし、地域の不良環境

や青少年健全育成上の諸問題を早期に発見し、その情報を区に提供することで非行防止

に大いに貢献いただいています。 

 今後とも子どもたちの健やかな成長のため、見守り活動へのご協力をよろしくお願い

いたします。 

  

 新たに少年愛護パトロール員になられる予定の方へ引継の参考になればと思い、以前

掲載した令和 3年度少年愛護パトロール員の感想等を再掲しています。 

 

■少年愛護パトロール員について、ご意見ご感想など（11/16 アンケートより抜粋） 

・今回、初めてパトロール員になりましたが、コロナ禍で十分な活動ができませんでした。

しかし、地域の一人として今後も協力していきたいと思います。 

・学校や家庭以外に、子どもたちが安心できる居場所をつくることや、安心できる声掛け

をしていきたいと思います。 

・地域で子どもたちを見守っている。安心して生活できる。そんな環境づくりの一員にな

れてよかったです。今後も継続していきたい。 

・校区の手伝いなどは参加していますが、実際に悩める子どもたちのために何ができてい

るのかというところはわかりません。時折見かける気になる親子は、校区行事などには

参加しません。子どもが率先して参加したいと思える校区行事が増えるといいなと思

います。 

・いじめは少なくなっていると言われていましたが、私はそうは思えません。いじめが少

なくなっているのではなく、いじめている子が賢くてわからないだけ。見えないだけで

す。 

・パトロールの時にはあいさつや声掛けをしていますが、これからはパトロール時だけで

なく登下校時の子どもたちにも、あいさつ等の声掛けをして「地域の人が見守っている

よ」という安心感を与えてあげたいです。 

・子どもたちは毎日元気よく歩いて登校している。校門近くで声かけをしていると必ず

「ありがとうございます。」と返事をくれるので嬉しく思います。 

・これからも子どもたちの見守り活動、頑張ります。 

 

これからも地域の子どもたちの健全育成、安全安心な

校区づくりのために、見守り活動をよろしくお願いします。

一年間、ありがとうございました。 


